



DINDUKCAPIL SIAP BANTU AKTIVASI Warga Yogya Didorong Akses Identitas Digital

YOGYA (KR) - Pemerintah di awal tahun ini mulai mengencarkan sosialisasi identitas kependudukan digital atau Digital ID. Masyarakat umum atau warga di Kota Yogya pun didorong untuk mengakses layanan tersebut melalui gadget atau telepon seluler.

Menurut Kepala Bidang Pelayanan Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindukcapil) Kota Yogya Bram Prasetyo, aplikasi Digital ID sudah bisa diunduh melalui gadget. "Masyarakat bisa mengaksesnya dengan leluasa, nanti kami bantu untuk proses aktivasinya," jelasnya, Jumat (13/1).

Warga yang kesulitan mengunduh aplikasi tersebut juga akan dibantu oleh petugas Dindukcapil Kota Yogya. Keberadaan identitas kependudukan digital itu juga akan memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan publik yang membutuhkan verifikasi KTP elektronik. Hal ini karena identitasnya sudah tersimpan dalam aplikasi atau berbasis digital sehingga tidak perlu membawa KTP elektronik secara fisik.

Bram mengaku, dorongan bagi masyarakat untuk memiliki Digital ID selalu disampaikan ketika warga mengakses layanan kependudukan. Misalnya ketika masyarakat mencetak KTP elektronik, petugas memberikan informasi menge-

nai identitas kependudukan digital dan menawarkan untuk memilikinya. "Ketika blangko KTP elektronik di Kota Yogya habis beberapa waktu lalu, kami juga mengintensifkan informasi mengenai identitas digital ini. Jadi, sembari menunggu blangko kembali tersedia, masyarakat sebenarnya bisa mengunduh identitas digital," imbuhnya.

Kendati demikian, diakuinya masih banyak masyarakat yang belum merasa mantap apabila belum memiliki KTP elektronik dalam bentuk fisik dibanding identitas dalam bentuk digital. Oleh karena itu program dari pemerintah pusat tersebut akan terus disosialisasikan secara bertahap. Diawali dari pejabat di lingkungan Pemkot Yogya kemudian diperluas untuk pegawai dan masyarakat. Meski kelak berbagai data kependudukan dapat diakses melalui telepon seluler, namun untuk saat ini baru tersedia untuk KTP dan kartu keluarga (KK).

Di samping itu, pemerintah juga memastikan keamanan data karena data identitas kependudukan digital tersebut tersimpan di server terpusat secara nasional. Sehingga data identitas di telepon seluler hanya bisa diakses oleh pemilik telepon yang bersangkutan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005